

La Russie produira en décembre un million de doses du vaccin contre le Covid-19



La Havane, 20 novembre (RHC)- Le Directeur de l'entreprise biotechnologique russe Biocard, Dmitri Morozov, a fait savoir à Moscou que son pays prévoit produire en décembre prochain un million de doses du vaccin Sputnik 5 contre le Covid-19.

« Après nous augmenteront sa fabrication » a déclaré Morozov à la télévision de Moscou en tenant compte qu'en septembre dernier Biocard a signé un accord pour cette production dans le centre scientifique 'N.F. Gamalei'.

Pour sa part, la représentante de l'Organisation Mondiale de la Santé, l'OMS, en Russie, Melila Buinovic, a confirmé que cette entité a reçu une demande de certification du Sputnik V, qui a été le premier à être enregistré dans le monde contre le Covid-19, le 11 août.

Bunovic a signalé que le vaccin transitera par un processus de qualification, avant d'entrer à l'Emergency Use Listing, par laquelle doivent passer les autres vaccins élaborés contre le Covid-19.

De son côté, la chef de l'entité de surveillance épidémiologique russe, Anna Popova, a déclaré que l'on a commencé les tests cliniques avec le Sputnik V chez les plus de 65 ans, mais que pour le moment on évitera la vaccination de mineurs et de femmes enceintes.

Popova a déclaré à la télévision de Moscou que la situation épidémiologique dans son pays est tendue et s'aggrave progressivement mais elle a nié l'existence de régions avec une explosion de cas positifs. La Russie a dépassé les deux millions de malades et elle s'approche des 35 mille morts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/240274-la-russie-produira-en-décembre-un-million-de-doses-du-vaccin-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba